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Niederschrift 

zur Sitzung des Betriebsausschusses "Abwasserbeseitigung" und des 

Ausschusses für den Bauhof der Schloss-Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 05.07.2016 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:55 Uhr 

Ort: 
im Großen Sitzungssaal des 

Rathauses, Auf'm Schloß 1 

 

An der Sitzung nahmen teil: 

 

Vorsitzende 

 Päper, Cornelia    

 

Mitglieder 

 Busch, Annegret    

 Endresz, Willi Vertretung für Herrn Manfred 

Hücker 

 Fischer, Rolf    

 Lewak-Wolter, Kerstin Vertretung für Herrn Michael 

Wolter 

 Rüter, Manfred    

 Sabelek, Egbert Vertretung für Frau Shirley Fins-

ter 

 Schäfer, Erika    

 Wachs, Tobias Vertretung für Herrn Norman 

Michael Schorl 

 

von der Verwaltung 

 Jannack, Kerstin    

 Kießling, Frank    

 Schröder, Andreas    

 Schulz, Christian    

 Weidlich, Antje    

 

Es fehlten: 

 

Mitglieder 

 Finster, Shirley    

 Kremer, Jan-Frederik    

 Mallwitz, Stefan    

 Schorl, Norman Michael    

 Wolter, Michael    

 

   

 Hücker, Manfred    
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Die Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer der Sitzung, die beiden Anwohner sowie die Vertre-

ter der Presse. 

 

 

Es erfolgt die feierliche Verpflichtung von Frau Kerstin Lewak-Wolter zur gesetzmäßigen 

und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben im Ausschuss.  

 

 

Im Anschluss wird der form- und fristgerechte Eingang der Einladungen festgestellt. 
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 

1 Fragestunde für Einwohner    

2 Ölunfall am 02.06.2016 FB III/3024/2016 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Vergabe von Aufträgen über 10.000 € FB III/3020/2016 

2 Vergabe von Arbeiten Hangdrainage Montanusstr. / Aus-

tausch Kanalrohranschluss Beethovenstr. 

FB III/3021/2016 

3 Vergabe von Ingenieurleistungen FB III/3026/2016 

4 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Fragestunde für Einwohner 

  

An der Sitzung nehmen die Eigentümer des vom Ölunfall betroffenen Grund-

stückes, Frau Hagemann-Henseler, und ihr Sohn, Herr Gellermann, teil.  

Herr Gellermann schildert auf Aufforderung der Vorsitzenden, dass es mehr-

fach zu Beeinträchtigungen des Teiches durch Öl oder Sedimente gekommen 

ist. Ein Teil der Säuberungsarbeiten verbleibt immer bei den Anwohnern. Mit 

In-Kraft-Treten des Landschaftsschutzplanes Nr. 8 wurde das Grundstück unter 

Landschaftsschutz gestellt, wovon sich die Eigentümer eine Verbesserung ihrer 

Situation erhofften. 

 

Herr Gellermann fragt nach dem aktuellen Sachstand, ob alles getan wird, um 

die Anwohner vor weiteren Beeinträchtigungen zu schützen, wie der Stand der 

Ermittlungen ist und welche technischen Einrichtungen es gibt, um ein Aus-

breiten von Öl über das RRB hinaus zu verhindern.  

 

Herr Schröder beantwortet diese Fragen in seinem Vortrag zum TOP Ö2.  

 

 

 

 

 

zu 2 Ölunfall am 02.06.2016 

Vorlage: FB III/3024/2016 

  

Am Donnerstag, 02.06.2016, gelangten größere Mengen Öl über das RRB West 

1 in den Winterhagener Bach und in die Dörpe. Feuerwehr, Wupperverband 

und die Kollegen vom Kanalbetrieb wurden unmittelbar aktiv. 

 

Unter Einbindung von Spezialunternehmen konnte der Schaden in Grenzen 

gehalten werden. Es wurden unverzüglich Reinigungs- und Sanierungsarbeiten 

veranlasst. Parallel hierzu wurden die Ermittlungen im Hinblick auf den oder 

die Verursacher eingeleitet. Es wurde Anzeige erstattet und die Polizei ermit-

telt. 

 

Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand. 

 

 

Herrn Gellermanns Frage nach dem aktuellen Stand der Ermittlungen beant-

wortet Herr Schröder dahingehend, dass die Stadt keine Akteneinsicht bei der 

Staatsanwaltschaft hat. Zu gegebener Zeit werden Wupperverband und Stadt 

angehört. 

 

Herr Rüter fragt nach der vermutlichen Ölmenge, die bei dem Ereignis eingelei-

tet wurde. Es handelt sich um  mehrere hundert Liter.  
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Weitere Informationen gibt die Präsentation im Anhang.  

 

 

 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

  

Mitteilungen der Verwaltung liegen nicht vor.  

 

Frau Päper fragt nach der Entwässerung im Kleineichenweg bis zum RWE-

Gelände, weil dort bei und nach Regenfällen Wasser auf der Straße steht.  

 

Herr Schröder wird den Bauhof bitten, die Sinkkästen des Regenwasserkanals 

zu reinigen. Herr Kießling führt weiter aus, dass das Problem bekannt ist und 

dass bei der anstehenden Baumaßnahme neue Sinkkästen gesetzt werden.  

 

 

 

Die Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 17:28 Uhr.  

Presse und Anwohner verlassen den Sitzungssaal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

 

Datum: 05.08.2016 

 

 

 

 _____________________________________   ___________________________  

  Kerstin Jannack 

  Schriftführer/in 

 

 

Kenntnis genommen: 

 

 

 

______________________________________ 

Bürgermeister o.V.i.A. 
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